



Suponen una inversión de 124.066 euros en Navarra y Aragón

La Confederación Hidrográfica adjudica una obra de mantenimiento en el Canal Imperial de Aragón

- Se integra en el conjunto de obras de mantenimiento de infraestructuras con cargo a los presupuestos del Organismo

07, oct. 2013 La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, ha adjudicado una actuación de mantenimiento y conservación general en el Canal Imperial de Aragón, por un presupuesto de 124.066 euros.

El proyecto consiste en la reposición y consolidación de cajeros en varios puntos en Navarra y Aragón: el pk 1+230, en Navarra; entre los pk 44+200 y pk 53+500, en la provincia de Zaragoza y entre los pk 76+900 y 82+200, también en Zaragoza. Las obras las ejecutará la empresa Construcciones Mariano López Navarro, S.A.U.

Estas actuaciones se integran en el conjunto de trabajos de conservación general que se realizan con cargo a los presupuestos del propio Organismo de Cuenca y que permiten una mejor gestión de las infraestructuras gracias a los trabajos de mantenimiento.